

# 24Jam

## Cooling System, Polsek Rancah Polres Ciamis Koorkom Bahaya TPPO ke Korwil Pendidikan

Ciamis - [CIAMIS.24JAM.CO.ID](http://CIAMIS.24JAM.CO.ID)

Jan 4, 2025 - 15:29



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi Korwil Pendidikan Kecamatan Rancah. Saat itu anggota mendatangi Sekretariat Korwil

Pendidikan Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (4/1/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aan Supriatna dan didampingi oleh Kanit Binmas Ipda Carwa. Dimana anggota secara humanis melakukan koordinasi dan komunikasi kamtibmas bersama Staf Korwil Pendidikan Kecamatan Rancah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Kopol Aan Supriatna mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan instansi yang ada di daerah.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah dari bahaya Tindak Kriminalitas hingga penyalahgunaan narkoba. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata Kopol Aan Supriatna.

Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aan Supriatna berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang masih marak di Indonesia dengan berbagai jeni modus yang dilakukan pelaku agar menggiurkan korban untuk ikut. Serta jauhi yang namanya perjudian baik itu konvensional maupun online dan bahaya narkoba karena itu hanya akan merusak diri sendiri, keluarga bahkan lingkungan hingga bangsa," kata Kopol Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.